

Leuthold

Metallbau. Profis mit Profil.

Wechsel in der Geschäftsführung

Der Buholzbach, welcher direkt neben unserer Firma durchfließt, hat uns in den letzten 15 Jahren bewegt, beschäftigt und geprägt. Seit wir im April 2019 vom Kanton die erfreuliche Nachricht erhalten haben, dass wir dank einer guten Lösung in Sachen Hochwasserschutz an unserem Standort bleiben dürfen, konnten wir unsere Nachfolgeplanung in Angriff nehmen.

Wir freuen uns, die Geschäftsführung des Metallbaus per 1. Januar 2021 unserem langjährigen Mitarbeiter Patrick Gasser zu übergeben. Seine fundierten Aus- und Weiterbildungen, sein Engagement für die Firma und die Leidenschaft für den Metallbau sind nur ein paar seiner Qualifikationen, die uns überzeugt haben.

Wir bleiben Firmeninhaber und im Unternehmen tätig und werden Patrick sowie das ganze Team weiterhin unterstützen. Wir hoffen, dass auch Sie als Kunden unserer



Firma die Treue halten und unserem neuen Geschäftsführer Ihr Vertrauen entgegenbringen.

Patrick, wir wünschen dir ebenso viel Freude und Erfüllung bei der Arbeit, wie wir sie erleben durften!

Paul Leuthold *Max Leuthold*
Betriebsinhaber Betriebsinhaber



Patrick Gasser
Geschäftsführer
Metallbau

ab 1. Januar 2021